

**Próxima entrada en vigor del
Protocolo electrónico**



Protocolo electrónico

Próxima entrada en vigor del Protocolo electrónico.

Estimados clientes,

En relación a la entrada en vigor el próximo mes de noviembre del "Protocolo electrónico", informarles que nuestro software está preparado para el envío según los parámetros y configuraciones que va estableciendo el CGN.

Hasta el momento no hay más opciones que las de prueba hasta su implantación definitiva, ya que continúan realizando modificaciones y actualizaciones de servicios por parte del CGN.

Cuando se indique por el CGN la versión definitiva, se realizará la carga de la versión en los despachos notariales.

Nota improtante: desde el mes de junio ANEIN, Asociación Nacional de Empresas Informáticas para Notarias, de la que Grupo Informática Notarial es cofundadora, ha conseguido que Ancert abra los mismos servicios y comunicaciones para todas y cada una de las casas que operan en el sector, sin distinción.



soporte@grupoinformaticanotarial.es

949 208 230